"Vier Essenzen" FARBPUNKT

Freie Künstlergruppe Hofheim

In der diesjährigen Ausstellung der freien Künstlergruppe **FARBPUNKT** wird ein Extrakt aus den mittlerweile vielfältigen Werken gezeigt. Die Künstler bringen in ihren Exponaten das Wesentliche oder die innere Natur eines Motivs zum Ausdruck, wodurch vier Essenzen der individuell-künstlerischen Betrachtungsweise sichtbar werden.

Die Gruppe (Kirsten Weber, Stefan Kunder, Harald Gross, Sabine Stieglitz) hat bereits mehrfach an unterschiedlichen Orten ausgestellt. Diesmal werden Fotografie, Acryl und Ölmalerei, Zeichnungen (Pastell) und digitale Bildbearbeitung präsentiert.

Werkschau 3.0

Öffnungszeiten: Mo. bis Fr. 9 bis 12 Uhr, Di. 16 bis 18 Uhr www.farbpunkt-hofheim.de